



KAMO Junior High School NEWS

鴨志田中学校通信



鴨志田中学校
鴨中PTA

職員室より

新型コロナ禍の「やれる・できる・可能なこと」

3年ぶりの修学旅行から

校長 濱崎 利司

令和4年度が始まりました。4月7日（木）入学式も無事行われ、1年生88名を迎えることができました。また、教職員も10名が離任しました。一方、昇任した副校長と初任者を含め11名が着任しました。私も本校校長として6年目を迎え、校長在任期間が歴代校長の中で2番目に長くなりました。今後も変わらぬ本校への御理解と御支援をお願いします。新型コロナ禍も続いておりますが、先日文科省が熱中症対策としてマスクを外すことを奨励しました。それを受けて、登下校や保健体育授業及び部活動等で、但し書きはつきますが適宜マスクを外すことを指導します。

さて、5月24日（火）から26日（木）まで3年生は修学旅行に出かけました。3年生は小学校での修学旅行は中止となり、中学校での宿泊学習は今回が初となります。また、私をはじめ教員にとって、実に3年ぶりとなります。毎年行うことが当たり前とされていたことが新型コロナによって、そうではないことに気づかされもしました。その修学旅行ですが、初日は新横浜駅から新幹線「のぞみ」に乗車し、京都駅まで。次に近鉄特急で奈良駅へ。徒歩で大仏殿へ向かい、その大きさを体感しました。その後は班別自主行動で春日大社や興福寺等を回り、また近鉄に乗って京都へ戻り、宿舎である「ヴィアイン京都八条口ホテル」に予定通り到着できました。新型コロナ感染予防として消毒とマスク着用は勿論ですが、1部屋に生徒は2名までとしました（教員は一人一部屋）。2日目はタクシーによる京都班別自主行動でした。タクシーに班ごとに乗車し、その運転手が案内して清水寺や金閣寺等を回りました。さすが“プロ”、全車無事に予定通り宿舎に戻ることができました。最終日はクラス単位でバスに乗車し、「能」の体験学習等を行い、帰りも京都駅から「のぞみ」で、17時40分には新横浜駅に到着、そのまま流れ解散することができました。翌日体育館での「解団式」でも発熱等の体調不良者は一人もいませんでした（皆、疲れ切った表情はしていましたが…）。「解団式」では3年生に将来、再び奈良・京都を訪れ、“大人の修学旅行”を行ってほしいと伝えました。その時、今回の旅行を思い出してくれれば…。次は31日（火）1年生「遠足」、6月5日（日）～7日（火）は2年生「自然教室」を予定します。横浜市立学校でも行事は実施されているようですが、新型コロナ陽性者が出ているようです。本校では感染予防に細心の注意を払い、無事行事を終え、生徒と教員に達成・成就感を味わってみたいと考えます。

○連絡（6月の主な行事）

1. 体育大会（16日（木））、今回も来賓参観なし・平日、半日（午前中のみ）開催・全家庭、保護者1名参観可
2. 1学期期末テスト、27日（月）～29日（水）
3. 3年生、PTA親子ふれあい活動・第1回進路説明会（30日（木））



PTA よいお知らせ

★令和4年度PTA定期総会は、新型コロナウイルス感染症防止のため、集会形式での開催を中止し、紙面総会とさせていただきます。

★リサイクル標準服、ジャージ（新・旧）を随時募集しております。直接、学校にお持ちください。

★鴨中でもウェブベルマークに取り組んでいます。ネットでの買い物で、ベルマークが貯まります。ご協力をお願いいたします。

今後、紙ベルマーク回収も始めます。回収方法については、マチコミでお知らせいたします。



●今年も稲作、始めました！



毎年、実際に生徒が田んぼに入り、稲作を体験します。5月19日(木)午後、稲作実行委員の生徒が「代掻き^{しろかき}」を行いました。これは田んぼの土をかき混ぜて平らにし、雑草の発芽を抑制することや苗がムラなく生育するようにする、大切な作業です。泥に足を取られながらも予定の作業を無事に終えました。

今年度もNPO法人『農に学ぶ環境教育ネットワーク』理事長 木村広夫様に御指導いただき、横浜市立中学校で唯一行われる稲作を充実した活動にしていきます。秋の収穫が今から待ち遠しいです！



●校外学習に行ってきます！

新型コロナウイルス感染症対策を施し、5月24日から5月26日の3日間、3年生が修学旅行に行ってきました。5月31日には1年生が遠足、6月5日から6月7日の3日間、2年生が自然教室に行ってきます。

各学年実行委員会が中心となり、良い活動ができるよう準備を進めてきました。持ち物やお小遣いなど実行委員会で議論を重ね、校外学習を自分たちで成功させようとする姿が見られました。

また、3年生は修学旅行の事前学習として、濱崎校長が作成した“京都の地名・寺社名読み方クイズ”を実施しました。「^{しじょうからすま}四条烏丸」や「^{おむるにんなんじ}御室仁和寺」など、馴染みのない読み方に苦戦する様子も見られました。京都で行動したときにはこの学習が役立ったのではないのでしょうか！？

各学年ともに準備は万端です。当日は仲間と協力して活動し、一生の思い出にします！

3年生 修学旅行

～行き先～
京都・奈良
～スローガン～
行くなら京都
5月の大冒険
Make Happy Memories

2年生 自然教室

～行き先～
戸狩高原
～スローガン～
Let's Enjoy!
～最高の仲間と共に～

1年生 遠足

～行き先～
八景島シーパラダイス
～スローガン～
発見！！
最初の一步をふみ出そう。